
 

 

Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
3 juin 2020 19h00 Téléconférence via google meet 

Réunion convoquée par :  Mélanie Brochu-Macaulay Vice-présidente du conseil d’école 

Notes prises par :  Marie-Claude Tessier Secrétaire 

Présences :  Denis Gravel, Mélanie Brochu-Macaulay, Natalie Politano, Geneviève L’Heureux, 

Renée Dallaire-Lokke, Pauline Morrissette, Renée Keane et Marie-Claude Tessier 

Absences :  Sarah-Joy Lévesque, Mélanie Ringuette et Annick Bélanger 

Début de la réunion :  19h10 

Levée de la réunion :  20h30 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion :  Actions :  

1. Mot de 
bienvenue 

Mélanie souhaite la bienvenue à notre dernière 
réunion de l’année scolaire.  

 

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Marie-Claude propose 
Renée K. appuie 

Revoir les statuts et règlements 
pour les absences des conseillers. 

3. Adoption de 
l’ordre du procès-
verbal du 6 mai 
2020 

Renée K. propose 
Natalie appuie 

 

4. Rapport de la 
vice-présidente 

Mélanie B.-L. partage le message de Sarah-Joy qu’elle remercie les enseignants pour 
l’appui aux familles pour l’enseignement en ligne.  
 
Mélanie B.-L. est en attente d’une réponse de la présidente du CSCN, Mme Tanya 
Saumure, afin de clarifier la manière que le conseil d’école Saint-Vital peut s’impliquer 
dans les demandes d’espaces communautaires en vue de la planification de la nouvelle 
école.  

5. Rapport de 
l’enseignante 

Fin d'année scolaire 
 Le CSCN demande au personnel enseignant d'assurer un apprentissage à distance 

jusqu'au 26 juin. La dernière semaine sera plutôt relaxe avec un format 
ludique. 

 Durant la dernière semaine de juin, nous invitons nos familles qui ont emprunté 
un portable à le rapporter à l'école du 26 au 28 juin. 

 Le 26 juin au matin de 9h à midi, les élèves de la maternelle seront invités à venir 
chercher un diplôme et un petit cadeau de la part de leur enseignante 

  Il se peut que le dernier bulletin de l’année scolaire soit envoyé par les services 
technologiques via courriel en PDF à la fin juin, début juillet. Si non, vous les 
recevrez par courriel venant de l'école. 
 

Effets scolaires 

 À la demande du CSCN, l'école met un arrêt sur la liste des achats à effectuer 
pour les effets scolaires. Celle-ci sera réévaluer et ajuster en fonction du 
scénario de la prochaine année scolaire. Une note explicative sera insérée 
dans l'info-hebdo de la semaine prochaine. 

Remerciements 



 

 

 En guise de remerciement, une carte sera envoyée électroniquement à nos 
bénévoles au cours de la dernière semaine du mois de juin. 

 

6. Rapport du 
directeur 

Nouvelles pour l’année scolaire 2020/2021 
 Nouvelle direction-adjointe, Mme Annie-Claude Léveillé 
 4e année Mme Caroline Bisson 
 6e année en attente, le poste est ouvert 
 163 inscriptions officielles et 2 autres à venir. Une augmentation de 31 élèves en 

fonction de cette année scolaire. On passe de 134 à 165 élèves! 😊 
 
Construction d’école 

 Début des travaux prévu pour l’été (étude du sol, nivelage du terrain) durant 
l’automne/hiver/printemps, procéder avec l’installation des services 
eau/égouts/électricité). Pour l’année scolaire 2020/2021, nous serons en mode 
de planification en consultation avec les architectes et le département des 
infrastructures. On prévoit environ 10 mois pour cela. 

 Si tout va bien, la construction devrait débuter par la suite au cours de 
l’été/automne suivante 

. 
 Le CSCN n’a pas eu de nouvelles du fédéral pour la/les raisons du refus au niveau 

de la subvention à la petite enfance. 
Points saillants venant de la réunion du 27 mai du CSCN et des conseillers 
scolaires 
La ville de Beaumont prépare un calendrier pour son plan de 
développement du site scolaire dans le quartier Ruisseau qui 
comprendra le nivellement du site et l’installation des services publics. 
Une fois que le plan de développement est révisé par le ministère de 
l’Infrastructure et qu’il y a consensus entre les parties prenantes du 
projet, la ville de Beaumont écrira une lettre pour garantir les dates des 
développements. La planification du projet débutera par la suite. Entre 
temps, le CSCN demandera au ministère de l’Éducation de soumettre 
une nouvelle demande de fonds fédéraux pour ajouter des espaces de la 
petite enfance. Rappelons que Patrimoine canadien a refusé les 
demandes de fonds pour des projets d’ajouts d’espaces scolaires. La 
présidente du Conseil écrira une lettre à la ministre de l’Éducation pour 
son appui dans les dossiers. Le CSCN espère aussi avoir l’appui continu 
des parents de l’école Saint-Vital pour revendiquer ces espaces qui 
viendront répondre à un besoin important pour la communauté de la 
région de Beaumont. 

 Une lettre venant du CSCN a été envoyée à toutes les familles. À même celle-ci, 
les parents recevront un sondage afin d’obtenir des informations jugées 
essentielles en vue d’établir des lignes directives pour la rentrée scolaire 
prochaine. Trois scénarios fournis par la Ministre de l’Éducation 

1. rentrée normale 
2. avec des restrictions - respectant la distanciation et ... 
3. comme tel quel (à distance) 

   
 Nous ne prévoyons pas aucune directive ou procédures à suivre avant le 



 

 

début août pour la rentrée scolaire prochaine. Une chose est certaine, l’école 
sera prête pour assurer l’apprentissage des élèves peu importe le scénario. 

 ***Il est fort probable que le scénario 2 et/ou 3 sera favorisé. 
 
Construction terrain avoisinant l’école 

 Le projet avance à grand pas. Les prédictions sont que le projet sera terminé à la 
fin août. J’espère! 

 
Remerciements 
 
De la part du personnel de l’école Saint-Vital, je vous remercie d’avoir fait partie de 
l’équipe représentant les parents de notre école. Votre temps donné et le travail 
accompli font de vous une équipe de parents extraordinaire. J’espère grandement vous 
revoir l’an prochain pour poursuivre les dossiers amorcés cette année. Vous êtes un 
groupe de parents incroyable. Merci du fond du cœur!  

 

  

7. Varia  Vérifier les statuts et règlements afin de revoir le code de déontologie relié aux 
présences des conseillers.  
 
La motion ci-dessous sera proposée à la prochaine réunion de l’AGA en septembre 
prochain : 
 
Responsabilités des membres du conseil d’école :  
Les membres du conseil d’école ont la responsabilité de participer aux rencontres du 
conseil d’école et de contribuer au travail des sous-comités. 
 
À l’exception de circonstances atténuantes, si un membre manque trois rencontres 
consécutives du conseil d’école, il pourrait être demandé de démissionner de ses 
fonctions du conseil d’école.  
 
Renée D.L. propose 
Geneviève appuie 
 
Quels sont les nombres d’élèves par classe pour l’an prochain?  
M : 2 classes 16 élèves et 17 élèves 
1re année : 26 élèves 
2e année : 21 élèves 
3e année : 21 élèves 
4e année : 16 élèves 
5e année : 20 élèves 
6e année : 16 élèves 
7e année : 8 élèves 
8e année : 5 élèves 
9e année : 1 élève 
 
Les classes de la 5e à la 9e années seront au campus de l’école Saint-Vital.  



 

 

Les 7e – 9e années seront dans une classe jumelée. 
 
Une demande de service pour une équipe de conciergerie (travaux légers) a été faite 
plutôt que d’engager des contractuels. 
  

8. Remerciements 
et levée de 
l’assemblée 

Mélanie B-M remercie les membres du conseil d’école.  
La réunion est levée à 20h30. 

 

La prochaine AGA est planifiée le 10 septembre 2020 suite au BBQ, s’il y a lieu. 

 


